

2022年4月6日

上海のロックダウンが延長、市内全域に拡大

4月5日に、上海市で新しく確認された感染確定例は311名、無症状感染者は16,767名でした。市西部のロックダウンは4月5日に終了する予定でしたが、上海市はロックダウンを延長し、その対象を市民2,500万人全てに拡大しました。上海市では、既報のとおり、市の東部と西部で別々の対策を講じていましたが、今回、市内全域を対象に無期限の規制を実施します。

いつロックダウンが解除されるのか、感染状況により判断されるところと考えますが、現状は見通しが立っていません。

上海市のコロナウイルス感染症の状況が深刻化したことを受けて、現在江蘇省など、他の地域から救援チームを派遣して、救援活動を行っています。

住民によると、厳格な対策のため、誰も住宅の敷地から出ることを認められておらず、必要な食料を自前で調達できない状況になっています。2,500万人を自宅にとどめ、食料など生活必需品を継続して提供することは、物流などの面で非常に困難であると言わざるを得ません。

弊社が利用する上海市の船舶輸送や航空輸送会社に問い合わせたところ、完全に物流がストップしているわけではありませんが、高速道路が閉鎖されているところが多いため、貨物が集まらず、船便や航空便がキャンセルされるケースが多くなっているとのことです。

弊社が出荷を予定している製品のうち、影響を受けるおそれのある案件については、上海港以外の中国の他の港を利用して出荷できるかなど、ケースバイケースで臨機応変に代替案を検討しており、個別に担当者からご報告させていただきます。



上海市で外出する住民がいないか警戒にあたる防護服姿の担当者

引き続き情報を収集し、新しい情報を入手しましたら、ご報告させていただきますので、よろしくお願いいたします。

《お知らせ》

4月20日（水）～22日（金）に東京ビッグサイトで開催される CPhI Japan（国際医薬品原料・中間体展）に、今年も出展いたします。

ブース 番号：1H-22 まで、ご来場をお待ちしております。



以上